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こ の Ｎ Ｅ Ｗ Ｓ Ｌ Ｅ Ｔ Ｔ Ｅ Ｒ は 、 全 銀 座 会 会 員 、 銀 座 街 づ く り 会 議 関 係 者 の 方 々 に お 送 り し て い ま す

銀座街づくり会議においてはこの１年間、さまざまな課
題について検討してまいりました。昨年６月からは中央
区との協議会を開始し、「銀座ルール」をさらに詳細化
するための話し合いを続けてきました。そして、中央区

では４月２４日、正式に方針を発表しました。
　銀座街づくり会議では、みなさんに対しそれらの活動
経過報告をするとともに、直接質疑応答をできる場を設
けたいと思います。どうぞご参加ください。
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     当日の内容（予定）

・ 経過報告－中央区との協議会等、この１年間の活動報告

・ 中央区より、地区計画見直しの方針について (中央区・吉田助役より)

・ 質疑応答

「銀座街づくり会議」::報告会

協議型まちづくりをめざして
地区計画「銀座ルール」をより生かすために

g h

　それ以外にも、さまざまな街づくり課題が、銀座街

づくり会議にはすでに持ち込まれています。たとえば

新規建築物のファサードデザインが銀座の街並みにふ

さわしいかどうか。色が街並みと調和しているかどう

か。業種が銀座にふさわしいかどうか。銀座のあちこ

ちで開発をおこなっている不動産ファンド案件。新築

ビルの駐輪場について等々。

　こういった課題に対してこれから、街が一体となっ

てどのように取り組んでいけるのか。そのためのガイ

ドラインづくりも重要です。
　

　今、銀座街づくりは、大きくその方向性を定めよう

としている時期です。どうぞ銀座の街のみなさまにひ

とりでも多くご参加いただいて情報を共有し、真剣に

お考えいただきたいのです。

中央区との協議会について 他にも街づくりの課題が.. .

お申し込み方法
① お名前　② 御社名・所属　③ FAXorE-mail(必須）

をご記入のうえ、FAXまたはE-mailにて、お申し込みくださ

い。参加証・地図をご返送いたします。

MAIL:ga-tpc@ginza.jp
FAX :03-3563-0236

<<             >>銀座街づくり会議宛

お問い合わせは
　　銀座街づくり会議まで。
一人でも多くの方のご参加を
お待ちしています。

　銀座街づくり会議では昨年、2005年１月２１日、

２月２日に中間報告会「銀座にふさわしい空間とは？

--考えよう。２１世紀・銀座のまちづくり」を開催し

そこで地区計画「銀座ルール」についてご説明いたし

ました。

　その後、準備会ののち、昨年６月より中央区との協

議会を開始し、現在おこっているさまざまな具体的課

題に対応できるよう「銀座ルール」見直しの方向性を

検討してまいりました。大きなテーマは３つ。①屋上

工作物の高さについて、②大規模開発の考え方につい

て、③デザイン協議会（仮）の設置について。

　協議会での議論をふまえ、銀座の意向を受けて中央

区が発表した方針の主旨は「地元との十分な議論を行

う『協議型まちづくり』を推進し、銀座ならではの良

好な街並みを維持・継承しつつ新たな魅力を創出する

ため、銀座地区の地域ルールについて見直しの方向性

を整理する」というものです。内容はニューズレター

36号にてご紹介しました。また、中央区ホームペー

ジにて閲覧可能です。（http://www.city.chuo.lg.jp/よ

り"プレスリリース"→"平成18年４月24日"）。そこに

は、建物の高さ規定、区道の付けかえ等、銀座の街並

みに大きく影響する課題が含まれています。

　報告会では、議論の経緯をご説明するとともに、中

央区の吉田不曇助役においでいただき、内容を詳しく

お話しいただく予定です。

、
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